

### **Farfalle verde, aber al dente, bitte!**

So, gehe jetzt ins Restaurant. Geld, Handy, Ausweis, Grünen Pass. *Farfalle verde* bitte, *al dente*! Keine Spaghetti! Wieso, was heißt *Glasfaserkabel*? Wegen 5-G? Sie meinen 3-G. Aber habe ich nicht mit 2-G-plus ein schnelleres Internet? Und warum verlangt der Portier im Hotel meine Liftkarte, wenn ich in den dritten Stock will? Ist der Nachweis eines überstandenen Zeckenbisses ausreichend, um in Schönbrunn in den Zoo zu dürfen? Brauche ich in der Reinigung meinen Ausweis als Rettungsschwimmer? Und muss ich im Schwimmbad meinen Wäsche-Bon herzeigen, um zu beweisen, dass ich mir außerhalb der blauen Kacheln Klamotten leisten kann? Blöd, dass der Kartenautomat von der Tiefgarage meinen Impfpass gemampft hat! Was muss die Parkkarte aber auch genauso gelb sein! Egal. Super, dass bei Polizeikontrollen jetzt ein PCR-Test völlig ausreicht, auch ohne aktuelles Pickerl von ÖAMTC. Aber wehe der Sheriff erwischt dich ohne Autobahnvignette in der Fußgängerzone! Mit dem Abholschein, den du für dein Bußgeld bekommst, kannst du wenigstens im Fetzengeschäft neue Klamotten für die Zeit nach dem Schwimmbad kaufen. Toll! Und wenn dann der GIS-Kontrollor vor der Tür steht, bist du immerhin nicht nackt. Aber andererseits: der macht ohnehin nur einen Wohnzimmer-Test: Ja, wo haben wir ihn denn jetzt, den Fernseher? Ach egal, unter dem Berg von zweifärbig-blauen Schachteln findet den ohnehin keine Freiland-Sau! Hol' einfach dein AMA-Gütesiegel raus und schon ist alles im grünen Bereich. Du hast schließlich deinen Umweltbonus schon beim letzten Mal volltanken abbezahlt. Super. Bleifrei. Welch ein Genuss! Entspann dich! Lehn dich zurück! Und schau in den Himmel! Schau dir dort die von Passagieren befreiten Flugzeuge an, die am Firmament herumkurven, um die erforderlichen Flugstunden vom Blau des Himmels zusammen zu kratzen. Damit sie die Förderungen von der EU kassieren können. Und damit sie Politikerwesten grünwaschen können. Grün ist der gültige Ausweis. Für alles. Protestcamps gegen Straßenbau ausgenommen. Sonst auch für Atommüll. Was soll's? Hauptsache, grünes Mascherl. Damit kocht man alle weich. Und selbst der Pass ist schön grün. Nicht, dass das neu wäre.<sup>1</sup> Den hatten wir in Österreich schon, da haben die Chinesen nicht einmal noch gewusst, dass Corona am Schöpfl liegt. Schön war der! An unserem komisch-roten Pass ist nur die EU schuld. *Passaporte verde*. Klingt doch viel besser. Was? Sie möchten ihn sehen? Den habe ich schon seit Ende der 90er-Jahre nicht mehr. Ach so! *Den* Grünen..., meinen Sie, ... wegen Impfung und so? Hm, ich hätte da eine E-Card. Auch grün. Nein? Kinokarte? Auch nicht? Ja, ist abgelaufen. *Den Grünen* ... ok, ja, kein Problem. Hab' ich am Handy. Voll chillig. Hier, bitte. Nur einmal wischen und ... oh! Kein Akku? Tilt! Wo ist jetzt das grüne Mascherl? Weichgekocht. *Farfalle* zerfallen. Game over! Biobullshit.

1) Der österreichische Reisepass war bis Ende der 90er-Jahre grün.